

砂川 甲南町深川地先・廃川 ようやく改修へ



廃川となっている砂川(上の写真も下の写真も)



山岡 甲南町深川地先を流れる一級河川「砂川」が改修されて以降、周辺地域が浸水することがなくなり、喜ばれていました。しかし、砂川が改修されて35年が経過するのにも、旧河川がそのままになっています。

聞くところによると、廃川告知をされていません。そのまま青線として市に引き継がれたという経過らしいです。現状は当然のことながら、川の役割を担っていません。周辺の雨水が流れ込む程度で、夏にはボウフラが湧き、市道の側溝の役割を担っているもののガードレールも設置されていない、夜間は防犯灯もないために非常に危険な状態になっています。現状の管理責任は市にあると認識してはいますが、市の責任で埋め戻しをするか、蓋をするか、ガードレールをするかなど対応するべきではないでしょうか。

建設部長 廃川告知の認識はしておりませんが、昭和16年に滋賀県から甲賀市の方へ法定外公共物として移管をされているという認識をしてございます。

山岡 対策を講じるとすれば、基本的には市が責任を持つという理解でいいんですよね。

建設部長 現在、管理しております甲賀市が責任を持つ対応をさせていただくということになるかと思えます。

山岡 もう少し具体的に教えてください。

建設部長 隣接で施工されております甲南町周辺整備事業の中で検討させていただきたいと考えてございます。

山岡 だとすれば、その駅周辺整備、とりわけ駅前線が完成する際には、基本的には対策が講じられるという理解でいいのでしょうか、お尋ねします。

建設部長 駅前線の完了ではなく、甲南町周辺整備全体の完了であるという認識です。

山岡 わかりました。ぜひよろしく願います。

平成29年12月議会

山岡光広議員が改善求める質問

山岡光広議員が平成29年12月議会一般質問で取り上げた「砂川廃川対策」の設計費がようやく新年度予算に盛り込まれ、令和7年度に工事となります。今後は、周辺住民の意向に沿った設計となるよう市の対応が求められます。当時の一般質問、山岡議員の質問と建設部長の答弁要旨です。

消防長・同次長を処分

甲賀広域消防管内で問題となっていたワクチン未接種に対する対

応とパワハラ問題に関して、3月15日に第三者委員会が最終答申を

まとめ、それに基づき、28日に消防長を三ヶ月の停職処分に、また消防次長に六ヶ月の停職処分を下しました。消防長は依願退職届を提出しました。

消費税35年

納めた消費税539兆円 大企業減税613兆円

消費税、法人3税、所得税・住民税の推移(2023年12月現在)



法人3税(法人税、法人住民税、法人事業税)は89年度に対する減収額、所得税・住民税は91年度に対する減収額、単位:兆円
22年度までは決算額、23年度は国は決算見込み額、地方は予算額、24年度は国・地方とも当初予算額から計算

(しんぶん赤旗4月1日付より転載)

山ちゃんの一週間

- …29日(金)は、早朝寺庄駅で宣伝、その後休暇。
- …30日(土)は、集金活動、議員団議会報告ニュース作成など。
- …31日(日)は、10時から水口後援会総会で挨拶、午後から訪問活動等。
- …1日(月)は、早朝赤旗配達、9時半から生活相談など。15時から草津で会議、その後事務所宿直。
- …2日(火)は、午前中実務、15時から甲賀広域行政組合挨拶等、19時半から水口で会議。
- …3日(水)は、10時半から演説会で会場と打合せ、13時半から市役所人事異動で挨拶まわり、15時から議会準備で訪問。
- …4日(木)は、生活相談・訪問など。

日本共産党



やまおかみつひろ

山岡光広 市議会議員 活動報告

2024年4月7日
第1021号